

La confiance peut sauver l'avenir

Redonner confiance aux jeunes grâce à la « *Semaine de la réussite* »

Du 20 au 25 novembre, Apprentis d'Auteuil met ses jeunes à l'honneur pour sa 14^e édition de la « *Semaine de la réussite* ». La fondation s'apprête à célébrer les petits et les grands accomplissements de chacun en organisant, au sein de ses établissements et dispositifs, des cérémonies récompensant les efforts des jeunes et des équipes d'accompagnement. Plus de 100 cérémonies récompenseront les jeunes accueillis par Apprentis d'Auteuil, à travers toute la France, métropolitaine et outremer.

À Apprentis d'Auteuil, pas de réussites marginales. Chaque progrès mérite d'être célébré, chaque succès est une occasion de valoriser les efforts réalisés par les jeunes au cours de l'année. Du primaire au lycée, dans les Maison d'Enfants jusqu'aux foyers de jeunes travailleurs, cette semaine marque pour nombre d'établissements et dispositifs de la fondation un moment pédagogique majeur de l'année. Progrès scolaire, action citoyenne ou nouvelle compétence acquise, la semaine de la réussite redonne espoir aux près de 40 000 jeunes accompagnés par Apprentis d'Auteuil. « La semaine de la réussite constitue un moment clé attendu dans notre établissement. Elle met en valeur les jeunes et les adultes qui ont fourni des efforts notables, qui ont validé des parcours et mené des projets avec succès. La fierté tirée de leurs efforts récompensés leur apporte une confiance qui les accompagne ensuite tout le long de leur parcours » souligne William Ghibaud, directeur du collège de Saint-Paul-sur-Isère.

Cette démarche, au cœur du projet éducatif d'Apprentis d'Auteuil, veille à redonner confiance à des jeunes ayant été parfois en rupture scolaire voire sociale. Les enseignants et éducateurs tiennent à souligner chaque victoire et accompagner les jeunes dans leurs succès. En valorisant les petites et grandes réussites, cet évènement procure à chaque jeune de l'assurance pour son avenir, l'engage à rêver à nouveau et à voir en ses petits succès une occasion de se projeter vers des projets plus grands, qu'ils soient professionnels ou personnels. Aider ces jeunes à reprendre confiance en eux est indispensable pour leur permettre de dépasser les difficultés familiales, sociales ou scolaires auxquelles ils peuvent être confrontés.



Valérie, 10 ans, Maison d'enfants à caractère social Saint-Charles (78)

« Quand je suis arrivée à Saint-Charles, je n'arrivais pas très bien à lire et à écrire. Mais maintenant, je sais mieux lire et écrire. Je lis des livres d'histoire. »

« Depuis que j'ai 13 ans, j'accompagne une petite fille autiste en bénévolat. Elle peut tout me raconter car elle sait que je ne suis pas dans le jugement [...] Depuis petite je veux travailler avec les enfants : mon prochain objectif est de réussir l'entrée en école de psychomotricienne ! »



Léa, 17 ans, en terminale pro SAPAT au lycée professionnel Saint-Antoine (91)

À propos d'Apprentis d'Auteuil

Fondation catholique reconnue d'utilité publique, acteur engagé de la prévention et de la protection de l'enfance, Apprentis d'Auteuil développe en France et à l'international des programmes d'accueil, d'éducation, de formation et d'insertion pour redonner aux jeunes et aux familles fragilisés ce qui leur manque le plus : la confiance.

Apprentis d'Auteuil accompagne près de 40 000 jeunes et 8 000 familles dans plus de 400 établissements et dispositifs. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par l'Aide sociale à l'enfance. La fondation dispense 77 formations professionnelles dans 12 filières. A l'international, Apprentis d'Auteuil a choisi d'agir en partenariat. La fondation mène des actions dans 31 pays aux côtés de ses 68 partenaires locaux. Chaque année, 15 000 jeunes et familles dans le monde bénéficient de ces programmes.

www.apprentis-auteuil.org

CONTACT PRESSE

Anaïs Dedieu

Chargée des relations médias

07.62.19.67.07 // anais.dedieu@apprentis-auteuil.org